
Vicenza, 30 agosto 2024 

Alla comunità scolastica  

IC Vicenza 7 

Carissime e carissimi,     

     all'imminente scadere del mio incarico, sento più che mai il desiderio di 

ringraziare le docenti e i docenti che ho avuto modo di apprezzare e osservare e 

l’onore di guidare in questi cinque anni intensi e ricchi di opportunità personali e 

professionali: da Loro ho imparato tanto e grazie a Loro ho arricchito un 

inestimabile bagaglio culturale con cui mi presenterò all’apertura dei battenti del 

Liceo Quadri.  

Un grazie di cuore allo staff, alle figure di sistema e alle vicepresidi Daniela 

Buzzanca e Lucia Troise le cui doti umane e professionali sono sotto gli occhi di 

tutti. 

Parimenti grazie al personale di segreteria, a Donatella, Sonia, Dario, Georgia, 

Massimiliano e Daniela Maria, preziose risorse quest’anno per il lavoro svolto 

anche per curare con scrupolo e serietà gli innumerevoli adempimenti 

dell’accorpamento.  

Un grazie amplificato a Massimo Luraschi, DSGA innamorato della scuola a 360 

gradi: a Lui auguro di conservare sempre questa passione e l’orgoglio di 

appartenere alla scuola italiana.   

Grazie a tutti i collaboratori scolastici che ho conosciuto nei sei plessi di questo 

istituto, preziose persone, indispensabili per la vita di tutti noi. Senza di loro, non 

avrei potuto aprire nessuna scuola e questo l’ho capito soprattutto negli anni 

oscuri di pandemia. 

Ringrazio con sincera commozione il Presidente del Consiglio di Istituto Marco 

Pertegato e tutti gli Egregi Consiglieri per l’incommensurabile contributo garantito 

allo sviluppo del nostro istituto, il Presidente del Comitato Genitori Francesco 

Cojutti per la disponibilità giornaliera a mantenere vivi e sereni i contatti tra 

genitori.  

Un particolare ringraziamento all’Amministrazione Comunale di Vicenza, agli 

Assessori all’Istruzione che si sono succeduti, ai Direttori e ai dipendenti degli 

Uffici di Levà degli Angeli: il confronto continuo e lo scambio di idee con Loro è 

stato linfa vitale.   



Grazie alle famiglie, ai tutori e agli educatori che ho conosciuto e con cui ho stretto 

alleanze e patti educativi e a tutti quelli che ho sentito presenti e vigili anche dietro 

le quinte.    

E finalmente mi rivolgo alle bambine e ai bambini, alle ragazze e ai ragazzi che 

abbiamo incontrato: grazie a quelli della slitta di Babbo Natale, agli occhioni 

spalancati e all’allegro tic-tac dei loro cuori, grazie al saluto del mattino delle 

scolaresche, all’accostarmi alla finestra per gli schiamazzi delle ricreazioni; grazie 

al girare per i plessi a ricordare cha la scuola è sempre un dono grande.   

Ai più grandi auguro di dedicare molto del loro tempo allo studio e di ricordare le 

parole di Daniel Pennac: “Una buona classe non è un reggimento che marcia al 

passo, è un'orchestra che prova la stessa sinfonia”.  

Per sempre uniti, dai cari ricordi   

                                                                                           La Dirigente  

Isabella Bartolone  


